
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 24.09.2019

Top 
13.2

Parkplatzsituation am Gymnasium

Frau Eggert weist darauf hin, dass die Gehwege am Gymnasium als Parkplatz genutzt 
werden.
Eine ähnliche Situation ergibt sich in der Amtsstraße. Die Mitglieder des 
Hauptausschusses bitten den Bauausschuss zu prüfen, ob durch die Platzierung von 
Stilpollern eine Abhilfe erreicht werden kann.
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